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通信

身
近
な
事
柄
か
ら

長
年
の
課
題
ま
で

解
決
に
向
け
て
全
身
全
霊
！

地元や地域の「困りごと」を解決します!

交流 国内外のネットワークを
広げる。

防災災害から
人命と財産を守る。

さまざまなところに
出向いていろんな方と
出会いました！

地域のために東奔西走。

謹
啓 

　
向
春
の
候
、皆
さ
ま
に
は
ま
す
ま
す
御
健
勝
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ

ま
す
。

　
日
頃
か
ら
私
の
議
会
活
動
に
対
し
、深
い
ご
理
解
と
ご
協
力
に
心
よ
り
御

礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
昨
年
は
、新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
オ
ミ
ク
ロ
ン
株
の
流
行
が
顕
著

で
し
た
。し
か
し
、死
亡
率
と
病
床
使
用
率
の
低
下
で
、政
府
や
自
治
体
は「
行

動
制
限
」に
踏
み
込
ま
ず
、「
ウ
イ
ズ
コ
ロ
ナ
」の
流
れ
が
加
速
し
た
こ
と
で
、コ

ロ
ナ
禍
は
新
た
な
段
階
に
入
っ
た
と
言
え
そ
う
で
す
。

　
ウ
イ
ズ
コ
ロ
ナ
時
代
で
は
、感
染
拡
大
と
い
う「
痛
み
」は
伴
い
ま
す
が
、行

動
制
限
が
な
い
こ
と
で
経
済
が
回
り
、日
常
生
活
へ
の
影
響
は
少
な
く
な
っ
た

の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　
た
だ
、飲
食
店
や
観
光
業
だ
け
で
な
く
、地
域
の
産
業
全
体
が
疲
弊
し
て
い

る
の
は
確
か
で
す
。県
に
は
、経
営
を
し
っ
か
り
下
支
え
す
る
支
援
を
お
願
い

し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
ま
た
、白
山
市
と
岐
阜
県
白
川
村
を
結
ぶ「
白
山
白
川
郷
ホ
ワ
イ
ト
ロ
ー

ド
」は
、昨
年
８
月
４
日
に
発
生
し
た
大
雨
で
白
山
市
内
の
道
路
の
一
部
が
土

砂
で
押
し
流
さ
れ
、通
行
止
め
と
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。仮
設
道
路
の
完
成

を
受
け
て
、昨
年
11
月
11
日
か
ら
中
宮
温
泉
な
ど
地
元
関
係
者
に
限
っ
て
通
行

が
再
開
さ
れ
ま
し
た
が
、観
光
客
ら
一
般
の
車
両
は
今
も
通
る
こ
と
が
で
き
ま

せ
ん
。し
か
し
、今
年
の
ゴ
ー
ル
デ
ン
ウ
イ
ー
ク
前
に
は
、一
般
車
両
の
片
側
交

互
通
行
が
で
き
る
見
通
し
が
示
さ
れ
て
お
り
、岐
阜
県
と
つ
な
が
る
唯
一
の
観

光
道
路
で
あ
る
こ
と
か
ら
、早
期
再
開
や
利
用
促
進
に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
た

い
と
思
い
ま
す
。

　
最
後
に
な
り
ま
す
が
、今
後
と
も
皆
さ
ま
の
ご
健
康
と
ご
多
幸
を
心
よ
り
お

祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

謹
白

令
和
５
年
２
月
吉
日
　
　 

　
　
　
　
　
　  

石
川
県
議
会
議
員
　
横
山
隆
也

令和4年6月 一般質問

ご
あ
い
さ
つ

vol.8

横山たかや事務所Facebook
右のQRコードからアクセスできます

地域の皆さんの声を県政に届けるのが私の役割です。
中でも、馳浩県知事との円滑な連携は欠かせないと考
えており、良好な関係を築いていきます。

コロナ禍においても、私は歩みを止めません。全国の都市を訪れ、
交流の輪を広げています。そこで見聞きした事柄は、私の血となり、
肉となって政策に反映されていきます。

横山隆也事務所
〒920-2373 石川県白山市河合町甲21番地

http://www.yokoyamatakaya.com/公式ホームページ

発行所

AM10:00～PM4:00（土日祝はお休みです）
TEL.076-254-2820  FAX.076-254-2821

未来に向かって前進
最近は、新型コロナウイルス感染症や物価の高騰など、とかく後ろ向きな話題が多いと言えます。そんな時こそ議会の力が
必要です。「感染症」「経済」「福祉」「少子化」「災害」の5つのテーマについて、必要な施策が実現するよう迅速に行動してま
いります。一歩一歩、確実に前進することで、明るい未来を切り開き、誰もが豊かな人生を送れる社会の実現を目指します。

【縦横無尽】 何事にもとらわれず、あらゆる方面で物事を思う存分にすること。また、そのさま。

MAP

●江津集会所
●めおと岩温泉

至手取川ダム・白峰
至セイモア
スキー場

至鳥越・小松

至白山市街

●コメヤ薬局

●白山神社

★★ ●河内駐在所

●
●

旧河内村役場

河内郵便局

白山ろくテーマパーク●

手取川
第3ダム

手取川

横山隆也事務所

お近くにお越しの際は
お気軽にお立ち寄り

ください!

横山隆也LINE公式アカウント
右のQRコードからアクセスできます

その他の活動写真はこちらから
ご覧いただけます！

生活の基盤を
整える。

近年、過去に例を見ない災害が発生することが多くなり、安心安全な社会の実現には、これまで以上のインフラ整備が必要となっています。そ
して、効率的なインフラ整備を進めるには、広域連携が重要なカギを握っており、普段からの交流がとても大切です。ソフト面とハード面がそ
ろうことでしか、スムーズな街づくりは実現できません。地域の皆さんのため、少しでもよりよい街に進化していくように汗をかいていきます。

いつでも、どこでも。
足を運んで確かめ、
交流します。

いつでも、どこでも。
足を運んで確かめ、
交流します。

教育 次代を担う子供たちを
育てる。

福祉・活性 生き生きとした人生を
実現する。

飛躍 ふるさとの発展へ
情熱を注ぐ。

新型コロナウイルス感染症対策は
経営支援も同時に
「ウイズコロナ時代」の到来により、感染症対策は新たな
フェーズに入っています。医療提供・検査体制の確保は、感
染拡大の防止には欠かせませんので、万全の体制を維持し
ていきます。その上で、経済の停滞を招かぬよう、中小企業
を中心に十分な経営支援を実施していきます。

十分な経営支援の実施を

医療提供・検査態勢を万全に

感染症対策

誰もが健康で安心して
暮らせる社会づくりを
誰一人取り残さない、健康で安心して
暮らせる社会づくりを目指します。健康
は安心の基盤となります。健康寿命を支
える生活コミュニティを形成し、子ども、
現役、高齢までの全世代を通した社会
保障を実現します。

福祉対策

子どもの成長を見守る
制度の充実を

少子化対策

白山市内各地の復旧が
急務に

災害対策

原油価格・物価高騰対策
農林漁業者に手厚い支援
日本のインフレは日々、深刻さを増しています。原油価格
は高止まりしたままであり、食品などの生活必需品も値
上がりし、物価高が続いています。特に、農林漁業者への
手厚い支援が必要であり、負担を少しでも軽減すること
が肝要です。

経済対策

物価上昇の抑制を

事業者の負担を軽減

全世帯型社会保障を実現

健康寿命を支えるコミュニティ

少子高齢化が加速度的に進んでおり、
結婚から妊娠・出産・子育てまで一貫し
たサポートが必要です。婚活による出会
い、安心して出産できる環境、乳幼児の
医療費助成制度の拡充などに取り組ん
でまいります。

乳幼児の医療費助成制度拡充

安心して出産できる環境を

昨年８月の記録的な豪雨で県内の様々な
場所で山腹崩壊、河川の氾濫による家屋
の浸水、断水被害が発生しました。いまだ
災害の爪跡が残り、完全復旧とは言いがた
く、抜本的かつ二度とこのような事態が起
こらないような対策が急がれるところです。

抜本的な対策を

大雨で断水被害

横山隆也
LINE公式アカウント

登録はこちらから Facebook
やってます!

じゅうおう‐むじん
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さまざまな視点から一般質問しました！

に石川 未来の 尽力ふるさと 伸びゆく

白山麓には、魅力的な文化・観光資源が豊富にあり、下山仏を組み込んだツ

アーも商品化されている。今後は、白山市と連携し、下山仏など地域の観光資

源を最大限活用した旅行商品の開発に向けた取り組みを支援していきたい。

答弁

下山仏などの文化資源を活用
積極的に旅行商品の開発を
下山仏などの文化資源を活用
積極的に旅行商品の開発を
白山に祀られていた仏像を地元住民が尽力して下山させた
「下山仏」など、文化資源を活用した白山麓への誘客につい
てどのように考えているのか。

白山下山仏などの文化財を活用した
白山麓への観光誘客について

令和4年6月議会

野生鳥獣による全国の農作物被害額は200億円を超えて
います。中でもニホンザルの被害は深刻であり、農林業の
従事者のみならず、生活を脅かす問題として、今後も取り
組みを続けていきます。

横
山
隆
也

11
横
山
隆
也

11 私
の
意
見

ニホンザル管理計画の見直しについて
令和4年6月議会

漁業者にとって漁船が出せなければ仕事になりません。土
砂の問題は、自然との闘いでもあるため、一朝一夕に解決
するのは難しいと言えます。ただ、漁業者の利益を最優先
に考えてほしいと思っています。

横
山
隆
也

11
横
山
隆
也

11 私
の
意
見

美川漁港の浚渫の早期実施で
漁船の安全な航路の確保を
美川漁港の浚渫の早期実施で
漁船の安全な航路の確保を
美川漁港を利用する漁船は、一級河川の手取川河口を航

路としている。しかし、毎春には、冬季の風浪などの影響に

より、航路に土砂が堆積している。漁業者のために浚渫を

早期に完了することはできないか。

美川漁港の浚渫（しゅんせつ）について
令和4年2月議会

質問

白山市では以前、3月下旬に浚渫を終えたことがあるが、再び土

砂が堆積した経験から4月中旬をめどに浚渫を完了している。た

だ、市としては、できる限り早く浚渫を終えるよう努力したいと

考えており、県としても支援していきたい。また、市が浚渫を着

実に実施できるよう、国に対して必要な予算の確保を働き掛け

ていく。

答弁
金沢駅前という立地で、上限の設定を800円にしたことに
対して評価したいと思います。駐車料金の負担が大きいと
訴え続けてきましたので、今回の制度創設は感慨深いもの
があります。

横
山
隆
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11
横
山
隆
也

11 私
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意
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県立音楽堂の駐車料金について
令和4年2月議会

両事務所については、庁舎機能に支障を生じておらず、当面は現庁

舎を活用していくのが適当と考える。今後は、庁舎の老朽化の進行

度合いなどを踏まえながら、行政の効率化や利用者の利便性を総

合的に判断し、検討していく。

答弁

現庁舎の活用が適当
効率化や利便性で検討
現庁舎の活用が適当
効率化や利便性で検討
公共施設の老朽化は避けられない。石川土木総合事務所、石
川農林総合事務所について、将来的に集約、合築を検討して
もよいのではないか。

公共施設のあり方について令和4年6月議会

質問

2021年5月1日現在、在籍している学生は3164人で県外進学者

の26％にあたる。学生の売り手市場、大企業志向を考えれば、U

ターン就職率は約6割を維持しているところであり、一定の効果は

出ている。

答弁

39の大学と就職支援協定
Uターン就職率の維持に効果
39の大学と就職支援協定
Uターン就職率の維持に効果
就職支援協定を結んでいる39の大学の在学生は、県外進学
者の何％か。また、締結によって学生のUIターンに変化など
の効果があったと評価できるか。

就職支援協定について令和4年6月議会

質問

夏場は渓流でのイワナつかみ、冬場はスキーなど自然を生かした体

験のほか、野外炊飯、そば打ちもできる。老朽化は進んでいるが、必

要な修繕・改修は行っており、来年度は全てのトイレの洋式化が完

了する予定となっている。

答弁

イワナつかみなど体験
全てのトイレを洋式化
イワナつかみなど体験
全てのトイレを洋式化
白山ろく少年自然の家では、どのようなプログラムを提供し
ているのか。また、施設の改修を検討する時期にきているの
ではないか。

白山ろく少年自然の家について令和4年6月議会

質問

プレミアム・パスポートの電子化は、利用者や協賛企業からの声を

受けたもので、スマートフォンで表示できるようにした。メリットとし

てはパスポートを紛失する恐れがなく、特典などの情報が発信しや

すくなることが挙げられる。年内をめどに運用を開始したい。

答弁

プレミアム・パスポートが電子化
特典をスマートフォンで発信
プレミアム・パスポートが電子化
特典をスマートフォンで発信
紙のカードだったプレミアム・パスポートが電子化される。ど
のような形で利便性の向上を図るのか。また、いつから運用
を始める予定なのか。

プレミアム・パスポートのデジタル化について令和4年2月議会

質問

障害のある方には、しっかり対応するよう働き掛けていく。美川駅を

含めた利用者数3000人未満の駅のバリアフリー化については、

国の財政支援の対象外となっている。美川駅は白山市の意向を踏

まえて検討していきたい。

答弁

障害のある方への配慮を
美川駅のバリアフリー化検討
障害のある方への配慮を
美川駅のバリアフリー化検討
JR西日本金沢支社は、2030年度までに石川県内の12駅
を無人化するとしている。美川駅をはじめ、バリアフリー化が
必須と考えるがどうか。

JR駅の無人化対策について令和4年2月議会

質問

難聴児支援は、乳幼児期に早期発見し、適切な療育を行うことが

重要である。成長段階に応じた切れ目のない支援体制の整備に向

けて、医療機関、市町、当事者団体などで構成する協議会を新たに

設置する。

答弁

成長に応じた切れ目のない支援
関係機関などで新たに協議会設置
成長に応じた切れ目のない支援
関係機関などで新たに協議会設置
以前から公的機関の必要性を訴えてきたことから、難聴児相
談支援センターが設置されることは大変喜ばしい。今後の難
聴児支援の取り組みをうかがう。

難聴児相談支援センター設置について令和4年2月議会

質問
質問

開館20周年を機に
駐車料金の割引制度を創設
開館20周年を機に
駐車料金の割引制度を創設
県立音楽堂については、これまで地下駐車場の料金の妥当

性が議論されてきた。利用者に対する地下駐車場の料金軽

減について、これまでどのような検討をしてきたのか。また、

今後はどのように取り組んでいくのか。

質問

2時間の公演の場合、通常、駐車時間は4時間程度が想定され、利

用者にとって1600円の駐車料金は負担となっていた。そのため、

開館20周年を機に、新たに駐車料金の割引制度を創設すること

とした。有料公演を鑑賞する際の駐車料金について800円を上

限とすることで、負担軽減を図った。

答弁

深刻化するニホンザルの被害
新たにサル管理対策会議を設置
深刻化するニホンザルの被害
新たにサル管理対策会議を設置
ニホンザルについては、金沢市の野田山や医王山周辺に北

上し、白山市の白峰地区にまで南下するなど分布域が拡大

している。群れを一網打尽にする「全頭捕獲」をさらに進め

ることが必要だ。

質問

全頭捕獲は、捕獲用のおりを設置し、群れごと壊滅させるものだ

が、一部でも取り逃がすと、残ったニホンザルが新たな群れを形

成し、かえって群れの増加や分布域の拡大につながる。そこで、県、

関係市でサル管理対策会議を設置し、専門家から捕獲計画につ

いて助言をいただく。7月の開催に向けて各市で計画策定を進め

ている。

答弁
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